

## **Gründergeist – die Hütte: Wenn Kirche neu gedacht wird**

Da ist er wieder – dieser *Gründergeist*, der in der Luft liegt, wenn 30 junge Menschen zusammenkommen, die alle dabei sind, Kirche so zu gestalten, wie sie zu ihrem Leben passt.

Kirche – das sind alle Orte, an denen Menschen gemeinsam Glauben leben. Klar, dass es dafür die unterschiedlichsten Ideen und Formen braucht.

Sieben Initiativen waren am Start und haben am Himmelfahrtswochenende eine Schweizer Berghütte gestürmt – mit Schlafsack, kreativen Ideen, Weitblick auf die Alpen, grasenden Kühen und überragendem Essen.

Nicht alle Initiativen würden auf den ersten Blick als klassische „Gottesdienst-Kirchen“ durchgehen. Es ging z. B. um Kunst als Ausdruck von Kirche, um Kirche als AG in der Schule oder um Kirche im Kontext einer Wohngemeinschaft.

### **Das Format „Gründergeist – die Hütte“ richtet sich an Teams, die mit ihrer Idee bereits erste Schritte gegangen sind und nun einen Booster brauchen.**

Geistliche Impulse, strategische Sessions und Einzel-Coachings bringen neue Perspektiven. Und auch das praktische Ausprobieren kommt nicht zu kurz: Eine Hiking Church mit Gipfelkaffee vom Gaskocher? Klar. In den Schweizer Bergen fast schon Pflicht.

Wir sind dankbar für eine inspirierende Zeit und gespannt, was sich aus den Initiativen weiter entwickelt!

*Salome Zeitler, YChurch*

„Gründergeist“ ist eine Bewegung von Vereinen und Kirchen im Südwesten, die durch verschiedene Formate Gründer:innen finden, befähigen, ermutigen und vernetzen möchte. Der CVJM Baden und YChurch sind ein Teil dieser Bewegung.



